



Liberación de sicario sacude al sistema judicial de Chile

Description

Un escándalo afecta hoy al sistema judicial, tras la misteriosa liberación de un sicario que guardaba prisión preventiva en espera del juicio por el asesinato de un comerciante en Santiago.

Osmar Alexander Ferrer, ciudadano extranjero y vinculado con una banda del crimen organizado, fue identificado como uno de los autores de la muerte de José Felipe Reyes, un crimen perpetrado por encargo.

El Octavo Juzgado de Garantía de Santiago dictaminó la reclusión preventiva de Ferrer y otras dos personas, sin embargo, supuestamente el mismo tribunal envió después una resolución donde ordenaba su liberación.

Según el Cuerpo de Gendarmería, el documento cumple con todos los requisitos legales y tiene la firma electrónica de una jueza, pero nunca existió una audiencia que respalde esa decisión.

Consultado por la prensa el Ministro de Seguridad, Luis Cordero, calificó el hecho como inexplicable y grave y aseguró que el Ministerio Público abrió una investigación sobre la legitimidad de la resolución, la forma en la cual se emitió y transmitió.

Agregó que Gendarmería ya descartó cualquier tipo de hackeo o problemas similares en sus sistemas de información.

Su colega de Justicia, Jaime Gajardo, confirmó que la Fiscalía lleva las investigaciones y, según su criterio, las distintas opciones manejadas son todas malas.

Un comunicado del Poder Judicial señaló que la Corte Suprema citó a una reunión urgente al equipo informático, para determinar la trazabilidad de las diferentes resoluciones vinculadas con la causa.

También el presidente de la Corte de Apelaciones de Santiago, Fernando Carreño, convocó a un pleno extraordinario de esa instancia con el objetivo de analizar el caso.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025